

## El espectáculo Raga-Taga reunió en la Casa Colorá a más de 200 personas en una noche ambientada en India

27/07/2017



El anfiteatro de la Casa Colorá acogió con éxito anoche la última de las actividades que se realizó en este espacio, fue el espectáculo *Raga-tala Dance&Music*. Esta actividad fue presenciada por más de 200 personas que **pudieron sentir como viajaban hasta India mientras disfrutaron de una noche protagonizada por la danza y la música tradicional del país**. Los asistentes guardaron un respetuoso silencio mientras escuchaban la música de Zazed Ul Alam con su sitar y Rashmi Bhatt a la percusión y disfrutaban del baile de

Sharmini Tharmaratnam. Los tres artistas transmitieron durante el concierto cómo disfrutaban de la música y de la danza, y no podían evitar sonreír durante todo el espectáculo.

El Raga-tala es un **sistema musical complejo que requiere mucha técnica y que solo se aprende mediante la práctica**. Las ragas son consideradas una vía de conexión con la naturaleza, con el universo y con uno mismo.